

Escuela Artística estrena nuevas instalaciones para clases



Un hito importante para la Escuela de Cultura y Difusión Artística Claudio Arrau León ha significado la recepción de las obras de restauración de las salas de teatro y danza contemporánea realizadas por el alcalde Camilo Benavente, espacios que estuvieron inhabilitados cerca de dos años por no contar con los recursos para reparar los daños estructurales. "Estamos muy contentos de poder recuperar algunas salas de la Escuela Artística con nuestro equipo de mejoramiento de espacios públicos. Hemos podido contribuir a la mejora de algunos espacios, como la sala de teatro, y otras obras menores, que permiten tener mejores y renovados espacios para los niños y jóvenes que están practicando y formándose en las artes que aquí se desarrollan", afirmó.

"Tenemos una deuda con la Escuela Artística, la ciudad le debe mucho y hasta ahora hemos tenido algunas dificultades económicas, porque este establecimiento depende de la Dirección de Educación Municipal y se nos genera una dificultad administrativa para poder aportar más recursos", agregó el edil.

La directora de la Escuela Artística Claudio Arrau León, Tatiana Vidal, valoró el apoyo de la autoridad comunal y destacó el compromiso hacia la escuela, afirmando que "estamos muy felices de poder contar nuevamente con estos espacios emblemáticos renovados, más confortables y seguros para nuestros estudiantes y docentes. Gracias a los recursos y trabajo que realizó la municipalidad, más alumnos pueden ingresar a nuestra escuela, por ejemplo a la academia de teatro, y nuestros profesores podrán continuar entregando una formación artística de calidad".